Granada

La UGR estudia alquilar piscinas municipales para dar las prácticas

Ureña renueva hoy su cargo como decano de Deportes • La paralización de la reforma del INEF y las obras de Fuentenueva obligan a buscar nuevas fórmulas

A. Beauchy / GRANADA

"Con mil frentes abiertos", tanto los que atañen a la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte como los que conlleva la Universiada, así es como define Aurelio Ureña el arranque, hoy, de su segundo mandato como decano. A pocas horas de tomar posesión del cargo, el profesor Ureña hace balance de los proyectos que lleva entre manos y comparte las fórmulas de una gestión en la que está inmersa desde hace tres años.

La prioridad ahora para él es aplicar los proyectos de mejora de competencias del alumnado para que tengan más facilidad a la hora

Aurelio Ureña

Decano de la Facultad del Deporte En los proyectos de la Universiada nos hemos metido en

unos plazos de tiempo muy peligrosos"

de encontrar un puesto de trabajo. "Mejorar la empleabilidad es uno de nuestros objetivos a corto plazo", insiste. La Facultad, con 1.400 alumnos y una plantilla de 80 docentes (sólo 45 tienen dedicación exclusiva), está solventando muy bien los problemas de espacio que se presentan con la adaptación al Plan Bolonia. Sin embargo, tiene un frente abierto con las prácticas que deberá solventar cuanto antes para el inicio del curso 2012-2013.



Aurelio Ureña, en una imagen reciente.

La piscina del INEF, que debía haber sido inaugurada el pasado mes de mayo, se paralizó con las obras de reforma sin concluir. El pasado curso los estudiantes de Deportes han estado recibiendo las prácticas en la piscina de Fuentenueva, pero ahora se está abordando la mejora de su cubierta y permanecerá cerrada también, por lo menos, hasta noviembre. "Estamos tratando de que se aligeren las obras de Fuentenueva, pero también estudiamos el alquiler de instalaciones municipales, porque en caso contrario tendríamos que retrasar la docencia práctica al segundo cuatrimestre", dijo ayer Ureña.

No es el único reto que tiene que afrontar de manera interna. Los buenos resultados de este centro, que en los últimos años ha conseguido dar un gran impulso a la investigación y tiene grandes miras en el Instituto Mixto de Salud y Deporte, le permiten ser más optimista con los proyectos de innovación en el que está inmerso su equipo docente.

Respecto a la Universiada, Ureña reconoce que el esfuerzo que se le exige es muy grande. "Nos hemos metido en unos plazos de tiempo muy peligrosos", advierte. La Universiada debe tener todas sus infraestructuras concluidas para 2014 para poder hacer pruebas en las nuevas instalaciones e ir seguros al evento que tendrá lugar en 2015. Pero algunos proyectos, como el del Puerto de la Ragua, son muy complejos y "vamos encontrando soluciones con la presión de que no podemos perder el tiempo", dice.

El PSOE critica el atraso en la aprobación del Plan Joven

Los socialistas avisan de que el plazo de alegaciones termina el 3 de agosto

Redacción / GRANADA

El grupo municipal socialista ha presentado sus alegaciones para el Plan Joven centradas en la formación, vivienda y empleo. El PSOE denuncia que el plan no va a ser aprobado definitivamente hasta finales de septiembre debido a un "olvido" del concejal de Juventud, que no dio la orden para que el Plan fuera publicado en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP).

La concejal Jemi Sánchez, responsable del área de Juventud del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Granada, ha expuesto las mejoras que su partido propone para el Plan Joven. Éste se encuentra aún en fase de alegaciones "a pesar de que el PP se ha gastado más de mil euros en imprimirlo, para repartir mil ejemplares, a sabiendas de que hay que modificarlo".

Jemi Sánchez ha denunciado que "una vez más, nos toca a la oposición hacer el trabajo que la desidia del equipo de Gobierno deja en los cajones, e informar a la juventud de que tiene hasta el próximo día 3 de agosto para presentar sus alegaciones". Por último, la responsable de Juventud de los socialistas ha puesto atención en un de los detalle del texto, "se trata de una supuesta ayuda al festivak de Rock del Zaidín que no se sabe de dónde sale, ya que el Ayuntamiento no financia dicho festival" explicó.

Sólo un 2,8% de los estudiantes logra un cambio en su nota de Selectividad

Un 24% de los que pidieron una doble corrección han bajado de calificación con la modificación

A. Beauchy / GRANADA

Es difícil conseguir un cambio en las notas de los exámenes de Selectividad, pero no imposible. Un total de 99 estudiantes han visto aceptadas su reclamaciones y han conseguido que mejore su calificación en 105 ejercicios. Aún así, es un porcentaje ínfimo, del 2,8%, respecto a la totalidad (3.750 ejercicios de 1.578 estudiantes).

El servicio de alumnos de la Universidad de Granada (UGR),

http://serviciodealumnos.ugr.es, dad. Estas variaciones se han prohizo públicas ayer las calificaciones de la Selectividad una vez resueltas las reclamaciones y dobles correcciones, unos datos que los alumnos podrán consultar mediante acceso identificado en el mismo portal.

Además de las reclamaciones, un total de 1.339 estudiantes, que pueden coincidir con los anteriores, han solicitado la "doble corrección" de sus ejercicios (2.357) para que sea un profesor diferente quien lo revise. Y solamente han sufrido variación de nota 557 ejercicios pertenecientes a 489 estudiantes, lo que representa un 23,63% de la totaliducido tanto al alza como a la baja, pues de esos 550 ejercicios con calificación modificada, (75,64%) han subido de nota, mientras que 134 (24,36%) han bajado la nota tras la segunda corrección. Incluso algunos ejercicios de la fase específica han bajado su calificación por debajo de los 5 puntos, por lo que estos estudiantes ya no podrán utilizar esa materia para mejorar su nota de admisión a los estudios de grado.

El periodo para solicitar "reclamación" sobre la "segunda corrección" concluye mañana y el visionado de exámenes tendrá lugar el 16 de julio.



Estudiantes de Granada se preparan para hacer la Selectividad.

Granada Hoy ● MARTES, 10 DE JULIO DE 2012





Albolote Concentración por el Metro

Concentración de afectados por las expropiaciones del Metro de Granada a su paso por Albolote. A las 10:30 horas en la Subdelegación del Gobierno.



| **UGR** | Ciencias | del Deporte

Aurelio Ureña toma posesión como decano de la Facultad de Ciencias del Deporte de la Universidad de Granada. A las 13:00 horas en el Hospital Real.



Medicina Curso de Ginecología

I Jornada de Internacionalización en Obstetricia y Ginecología con dos ponencias del profesor Dirk Timmerman. En la Facultad de Medicina.

Vivir en Granada



Un parque multiaventura en pleno Serrallo Plaza

El Ayuntamiento y la Confederación García Arrabal levantan junto al centro comercial un refugio para el deporte y el ocio

C.R./GRANADA

La tirolina más grande del país se encuentra en pleno Serrallo. La lanzadera que ofrece unas vistas de pájaro a todo aquel que se atreva a probarla es una de las atracciones que se incluyen en el parque multiaventura que la Confederación García Arrabal, con la colaboración del Ayuntamiento, han inaugurado junto al Serrallo Plaza.

La colaboración público-privada ha dado sus frutos y además de tirolina, los amantes de los deportes de aventura no tienen que desplazarse lejos para disfrutar de un rocódromo, una pista de patinaje o una zona de juegos infantiles entre otros atractivos. El alcalde, José Torres Hurtado junto a Roberto García Arrabal, promotor del proyecto, recorrieron la zona que se ha convertido en uno de los espacios verdes que tienen visos de ser uno

de los más visitados de la ciudad.

La inversión total que se ha destinado ha sido de 4,5 millones que no sólo se han destinado al parque y su mobiliario sino también a la urbanización de la zona de alrededor, conocida como el boulevard y el Camino de las Conejeras.

No sólo la diversión es lo importante del recinto, su apertura supone 60 puestos de trabajo que velarán por su buen funcionamiento y por garantizar la mayor diversión.



1. Uno de los monitores realiza parte del rocódromo que hay en el parque. 2. El alcalde y Roberto García Arrabal visitaron ayer todas las instalaciones. 3. En el recinto deportivo y de ocio trabajarán 60 profesionales de la multiaventura. 4. Una joven se desliza por la tirolina. 5. Uno de los puentes móviles.









MARTES, 10 DE JULIO DE 2012 ● Granada Hoy

Vivir en Granada



LO MÁS DESTACADO

'Memoria Dedicada' recibe hoy a Juan Mata Anaya

El profesor de la Facultad de Ciencias de la Educación, Juan Mata, conduce la ponencia Aprender y enseñar. La educación española a principios del siglo XX, encuadrada en el ciclo 'Memoria Dedicada' un homenaje a Antonio Rodríguez Espinosa, el que fuera maestro y mentor de Lorca. Tiene lugar en la Casa García Benavente y Pisa, a las 21 horas.





'Tesoros de Granada' una selección piezas únicas

El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía, en su Sala de Exposiciones Temporales, ofrece una selección de los fondos del Museo Arqueológico de Granada, en la que se exhibe casi un centenar de piezas pertenecientes a diferentes épocas desde la Prehistoria hasta el siglo XV. Se puede ver hasta el 15 de julio.

El día por delante

10

martes

Envíanos tus convocatorias a cultura@granadahoy.com

Convocatorias

GRANADA

Los jardines de Sorolla

El encuentro de Joaquín Sorolla con Andalucía y la influencia que ejercieron en él los patios y jardines árabes de algunos de sus rincones, en especial de la Alhambra, centran una exposición que reúne casi medio centenar de obras de su faceta más modernista. Bajo el nombre 'Sorolla. Jardines de luz', la exposición está compuesta por 45 cuadros procedentes del Museo Sorolla (23) y de instituciones y colecciones privadas de todo el mundo (22), algunas de las cuales se exponen al público por primera vez.

 Museo de Bellas Artes del Palacio de CarlosV.

'Títeres. 30 años de Etcétera'

El Parque de las Ciencias acoge hasta julio del próximo año la exposición Títeres. 30 años de Etcétera en la que se realiza un exhaustivo repaso a la compañía granadina dirigida por Enrique Lanz. Centenares de marionetas, algunas de ellas de tamaño gigantesco en una monumental muestra de arte. En la muestra se podrán contemplar, además, documentos y fotografías del abuelo de Enrique Lanz, Hermenegildo que, gran amigo de Federico García Lorca y Manuel de Falla, realizó con ellos 'El retablillo de Don Cristóbal' en los años veinte.

Parque de las Ciencias.

'Vidas gitanas'

El Centro Cultural CajaGranada presenta Vidas Gitanas. Lungo drom, exposición que ofrece un recorrido histórico desde la llegada de los gitanos a España -procedentes de la India en el siglo XV- hasta nuestros días. El objetivo principal de la muestra es combatir los estereotipos ancestrales ligados a este pueblo, en gran parte limitados a lo folclórico. La exposición está integrada por más de 400 piezas entre fotografías históricas y contemporáneas; vídeos, documentos, objetos etnográficos y cotidianos; elementos interactivos y tecnología de vanguardia para ofrecer una visión moderna de la presencia en nuestro país del pueblo gitano, de sus formas de vida y de sus aportaciones culturales.

Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía.

Jesús Conde

La Casa de los Pisa, sede del Archivo Museo San Juan de Dios acoge, durante todo el verano la exposición 'Los espacios olvidados' de Jesús Conde, en la que el pintor malagueño afincado en Granada ha retratado los rincones más parecidos de ciudades como Granada, Tetuán o Xauen y paisajes de la Alpujarra. Conde quiere demostrar con ello la similitud entre lugares que están en distintos continentes pero que tienen un pasado común.

• Casa de los Pisa.

Museo de la Alhambra

El Museo de la Alhambra ocupa el ala Sur de la planta baja del Palacio. Se distribuye en siete salas ordenadas cronológicamente, dedicadas a la cultura y al arte hispanomusulmán. De martes a sábado, excepto días festivos, de 09.00 a 14.00 horas. Acceso gratuito para españoles y demás ciudadanos de la Unión Europea.

Palacio de Carlos V.

'Tyrannosaurus rex'

¿Quién era el Tyrannosaurus rex? ¿fue cazador o carroñero? Este dilema científico es el hilo conductor de Tyrannosaurus rex', un gran montaje expositivo que invita al público a utilizar la metodología científica para analizar las 'pruebas' que encontrará en grandes escenas robóticas, animatrónicos, corpóreos, fósiles e interactivos. La muestra, que podrá verse en el museo hasta el próximo mes de septiembre de 2012, es una producción del Parque de las Ciencias, el Museo de Historia Natural de Londres v kokoro (Japón), en colaboración con importantes instituciones y museos científicos. Parque de las Ciencias.

'Paisajes de Granada'

La sala de exposiciones de la Fundación Rodríguez Acosta acoge la

¿QUÉ COMEMOS HOY?

por Laura Vichera lvichera@grupojoly.com

Arroz con espinacas y almejas

Para cuatro personas:

300 grs de arroz de grano redondo ■1/2 kilo de almejas grandes ■ un puñado de hojas de espinacas ■ 4 tomates de pera maduros ■3 cebolletas ■2 dientes de ajo ■ un pimiento seco ■ caldo de verduras ■ una pizca de pimentón dulce ■ unas hebras de azafrán ■ sal y unos granos de pimienta negra ■ aceite de oliva

- En un cuenco ponemos las almejas con agua y sal. Enjuagar las hojas de espinaca y se pican menudas. Pelar los tomates, retirar las semillas y cortarlos en daditos.
- Luego, en la cazuela donde vayamos a preparar el arroz, calentamos un chorrito de aceite de oliva y freímos los dientes de ajo pelados y enteros y el pimiento seco troceado. Rehogar todo junto a fuego medio.
- Cuando tomen color, se sacan al mortero bien escurridos, incorporar unos granos de pimienta negra, las hebras de azafrán y un

pellizco de sal. Machacar hasta que tengamos una pasta y reservar.

- En el aceite que nos ha quedado, rehogamos las cebolletas muy picadas a fuego muy suave. En el momento en que comiencen a estar transparentes, agregar los tomates, sin piel ni semillas cortados en dados pequeños y dejamos que se vayan deshaciendo.
- Unos minutos después, agregamos el arroz, las espinacas picadas y espolvoreamos el pimentón. Damos unas vueltas para que todo se mezcle y añadir el majado de ajos y pimiento y caldo en la cantidad que deseemos para que quede más o menos caldoso. Mezclar y cocer a fuego medio unos diez minutos.
- Por último, incorporar las almejas, probar de sal, sacudir la cazuela y dejar al fuego hasta que se abran. Apartar, tapamos y dejamos que repose un poquito antes de servir.



Cocina en la blogosfera blogs.grupojoly.com/que-comemos-hoy

LA RECOMENDACIÓN

Concierto

Flamenco solidario

El Palacio de los Córdova ofrecerá esta noche a las 21:30 horas un concierto de flamenco inserto en el programa del área de Bienestar Social del Ayuntamiento de Granada, *Música Solidaria en los Palacios*. El espectáculo de esta noche, el segundo de este ciclo, irá en beneficio de la Cofradía de los Estudiantes que trabaja junto a Cáritas con familias sin recursos. El cantautor Raúl Alcover dirige este concierto cuyo cartel reúne a jóvenes promesas y artistas consolidados del cante, toque y baile dentro del panorama del flamenco granadino.



Juan Pinilla durante una de sus actuaciones

MIGUEL RODRÍGUE

en verde

Aurelio Ureña

DECANO DE DEPORTES DE LA UGR



"Con mil frentes abiertos" y con la "empleabilidad" como gran reto, Ureña toma hoy posesión para su segundo mandato como decano de Deportes. Imaginativo e incansable. Su última propuesta: alquilar piscinas municipales para las prácticas.

 El juez ordenó ayer la entrada y registro del domicilio de Millet en busca de "dinero en efectivo, valores y documentos relacionados con el destino dado al dinero defraudado". Se llevaron 43.000 euros y una treintena de obras de arte.



en rojo

Félix Millet

EX PRESIDENTE DEL PALAU DE LA MÚSICA

www.granadahoy.com

Granada Hoy



Cielos pocos nubosos o depejados, con intervalos de nubes bajas en el litoral. Temperaturas con pocos cambios. P54

TEMPERATURAS PREVISTAS



35 | 16

Avda. de la Constitución, 42 / Teléfono 958 809 500 / email: redaccion@granadahoy.com

EL DÍA EN IMÁGENES



Primera reunión de la nueva Ejecutiva del PSOE

La nueva dirección de los socialistas en Andalucía, nacida del congreso de Almería de este pasado fin de semana, celebró ayer en Sevilla, en la sede de la calle San Vicente, su primera reunión de trabajo

bajo la batuta de José Antonio Griñán, reelegido como secretario general del partido. Entre las nuevas incorporaciones destacan la de la presidenta, Amparo Rubiales, y la del histórico parlamentario José Caballos.



LA TIROLINA MÁS GRANDE DEL PAÍS, EN GRANADA El alcalde acompañó ayer a García Arrabal, promotor del Centro Serrallo Plaza, en la inauguración de una inmensa tirolina con la que se completa la oferta deportiva y de ocio del complejo comercial.



RODRIGO RATO REAPARECE EN ASTURIAS

El expresidente de Bankia ofreció ayer una ponencia sobre la economía mundial y nacional en uno de los cursos de verano organizados en La Granda, en Gozón (Asturias), donde coincidió con el expresidente de esta comunidad y también exministro, Francisco Álvarez

Granada Hoy invita a sus suscriptores al cine

CINEMAS LOS VERGELES

www.cinelosvergeles.tk C/Palencia nº 22 18007 GRANADA

EL CINE, **IJAL FRESQUITO!!**





entradas llamando al teléfono 958 80 95 00 de 10:00 a 14:00 toras (máximo 2 entradas por persona, hasta agotar existenciae). Entradas válidas para funciones de martes y jueves. (sólo para suscriptores) Recogida hasta las 18:00 de hoy 985004

disponer de una promoción de entradas por temporada